



► Diosdado Cabello también cuestionó al ministro de Justicia Jaime Gajardo.

## Diosdado Cabello: “Si ellos hurgan van a encontrar a los asesinos facilito”

“Yo no le voy a responder a los bobos de Boric allá en Chile”, señaló el ministro del Interior de Venezuela en el marco de su programa transmitido por el canal estatal de ese país VTV.

### Claudio Portilla

El ministro del Interior de Venezuela, Diosdado Cabello, se refirió a las acusaciones que lo relacionan con el asesinato de Ronald Ojeda, a la vez que cuestionó las recientes declaraciones del ministro de Justicia y Derechos Humanos de Chile, Jaime Gajardo. Cabello, primer vicepresidente del chavista Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), se refirió al respecto en el marco de su programa televisivo transmitido por el canal estatal venezolano, VTV.

Según recoge la agencias de noticias EFE, Cabello, sin hacer mención directa al caso, señaló que “yo no le voy a responder a los bobos de Boric allá en Chile”, agregando que “no han podido encontrar a los asesinos, si ellos hurgan van a encontrar a los asesinos facilito”.

En enero pasado la ministra Carolina Tohá, señaló que el gobierno recurrirá a la Corte Penal Internacional si se confirma la participación de Cabello en el crimen de Ojeda.

“Hay tres personas que declaran en la investigación que atribuyen el encargo a autoridades del gobierno venezolano y a lo menos una de esas personas (...) manifestaría que el encargo y el pago habría venido del señor Diosdado Cabello”, mencionó en la ocasión la ministra.

A los pocos días, el Ministerio de Relacio-

nes Exteriores (Minrel) informó a través de un comunicado que la República Bolivariana de Venezuela solicitó a los consulados de Chile, ubicados en Caracas y Puerto Ordaz, que cesaran sus servicios. Esto como respuesta a la suspensión de las relaciones diplomáticas entre ambos países.

Y ese sentido, Diosdado Cabello cuestionó las declaraciones del ministro de Justicia, Jaime Gajardo (PC), quien recientemente apuntó a que el país se encontraba disponible para retomar las relaciones diplomáticas con Venezuela.

Gajardo aseguró que negar la legitimidad de las elecciones venezolanas y reconocer al dirigente opositor Edmundo González como presidente “son dos cosas completamente distintas” y se mostró convencido de que el Ejecutivo hace lo correcto en términos internacionales.

Cabello ironizó sobre sus declaraciones apuntando que “pobre gente, vale, pobre gente. No puede ser que hace tres o cuatro semanas estaban hablando pendejadas de nosotros y ahora dicen otra cosa. ¿Qué habrá pasado? ¿O qué no ha pasado? Muy jabolabolas son”.

Consultado el Partido Comunista sobre los dichos de la autoridad venezolana, La Tercera contactó a la secretaria general de la tienda, Bárbara Figueroa, pero ella declinó referirse al tema. ●